



COMMUNIQUE

Paris, le 14 novembre 2015

Le Président de l'Institut du Bosphore, Dr. Bahadır Kaleağası condamne les attentats à Paris vendredi 13 novembre au soir:

"Nous condamnons fermement les attentats meurtriers perpétrés dans plusieurs endroits à Paris hier soir. Ces actes de terrorisme odieux ont porté atteinte au droit à la vie et aux valeurs universelles de dignité humaine.

L'Institut du Bosphore s'associe au deuil national. Toutes nos pensées sont avec les victimes et leurs familles.

La liberté et la solidarité vaincront toujours le terrorisme. "

President of Bosphorus Institute, Dr. Bahadır Kaleağası condemns the attacks in Paris on the evening of 13 November:

"We strongly condemn the deadly attacks which took place in several places in Paris last night. These heinous acts of terrorism are an attack on the right to life and on the universal values of human dignity.

The Bosphorus Institute joins the national mourning. Our thoughts are with the victims and their families.

Freedom and solidarity will always defeat terrorism."

[Institut Bosphore](#) (@BosphorusInst)

www.institut-bosphore.org